

Réunion du groupe de travail « Alcool et Santé » les 25 et 26 novembre 2002 à Luxembourg

Santé et Protection des consommateurs Direction G accueille une réunion du groupe de travail « Alcool et Santé » les 25 et 26 novembre 2002 à Luxembourg. Après une présentation des projets liés à l'alcool, soutenus par la Commission, la réunion se concentrera sur les questions de l'étiquetage des boissons alcoolisées, des possibilités de l'action politique concernant la consommation de boissons énergisantes et d'alcool, et sur les futures actions menées dans le domaine de l'alcool dans le cadre du nouveau programme d'action en matière de santé publique. Le deuxième jour les représentants des groupes d'intérêt (industrie de l'alcool, publicitaires, OMS, ONGs comprenant EURO CARE) auront l'occasion d'exprimer leurs points de vue sur l'auto-régulation de la communication commerciale relative aux boissons alcoolisées, et de participer à la discussion qui en découlera.